



# **Introducción a la historia de la Medicina Veterinaria y Zootecnia**

**García Guzmán Alejandra**

**Universidad del sureste**

**MVZ García Sedano Roberto Barreda**

**LIC. Medicina Veterinaria y Zootecnia**

**Acontecimientos importantes en Europa y algunas plagas que se presentaron.**

**1° Cuatrimestre**

**Tapachula, Chiapas a 02 noviembre 2024**

# Acontecimientos de Veterinaria en Europa y plagas que se han presentado

Algunos de los acontecimientos más importantes ocurridos en Europa son:

Fundación de la primera escuela veterinaria

En 1761, el cirujano veterinario Claude Bourgelat fundó la primera escuela de veterinaria del mundo en Lyon, Francia.

Tras el éxito de la escuela de Lyon, otros países europeos fundaron sus propias escuelas veterinarias, como Padua en 1765, Viena en 1768 y Turín en 1769.

Contribuciones de Johann Christian Erxleben

En Alemania, Johann Christian Erxleben realizó importantes contribuciones a la medicina veterinaria moderna en Gotinga.

Fundación de la Sociedad Agrícola Odiham  
En 1783, en Inglaterra, se fundó la Sociedad Agrícola Odiham, que promovió la agricultura y la industria y jugó un papel importante en la fundación de la profesión de veterinarios en Gran Bretaña.

Encefalopatía espongiforme Bovina

La encefalopatía espongiforme bovina (también, popularmente, la enfermedad de las vacas locas o enfermedad de la vaca loca) es una enfermedad causada por priones, y que se puede transmitir a los seres humanos a través del consumo de partes de animales infectados, sobre todo tejidos nerviosos.

Los primeros casos de animales enfermos se declararon en el Reino Unido en 1986. En 1996 se detectó en el ser humano una nueva enfermedad, una variante de la enfermedad de Creutzfeldt-Jakob, que se relacionó con la epidemia de EEB en el ganado vacuno.

Fiebre hemorrágica en conejos

La enfermedad hemorrágica del conejo, es una enfermedad viral altamente contagiosa que afecta únicamente a los conejos domésticos y silvestres de la especie *Oryctolagus cuniculus*; caracterizada por provocar la muerte súbita de los animales afectados.

El primer brote de RHDV reportado en el hemisferio occidental, ocurrió en México en 1988, provocado por la importación ilegal de canales de conejo originaria de China vía los Estados Unidos.



# BIBLIOGRAFÍA

<https://sadenir.com.uy/blog/2020/11/23/breve-historia-medicina-veterinaria/>

[https://es.m.wikipedia.org/wiki/Encefalopat%C3%ADa\\_espongiforme\\_bovina](https://es.m.wikipedia.org/wiki/Encefalopat%C3%ADa_espongiforme_bovina)

[https://www.scielo.org.mx/scielo.php?script=sci\\_arttext&pid=S2007-33642020000300340#:~:text=cuniculus\),Health%20et%20al.%202016\).](https://www.scielo.org.mx/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S2007-33642020000300340#:~:text=cuniculus),Health%20et%20al.%202016).)

<https://www.gob.mx/senasica/documentos/enfermedad-hemorragica-del-conejo#:~:text=Tambi%C3%A9n%20conocida%20como%20%E2%80%9Cpeste%20china%E2%80%9D&text=La%20enfermedad%20hemorr%C3%A1gica%20del%20conejo,s%C3%ABita%20de%20los%20animales%20afectados>